留学体験記



機械工学科 4 年 戸田 直希

今年(2013年)の3月,山口大学工学部グローバル人材育成推進事業の一環として、インドネシアのバリ島にあるウダヤナ大学に2週間短期留学しました。海外留学には以前から興味があり、学部3年生の頃にイギリスへ短期留学したことがありますが、また留学したいと思っていたときに今回の留学の話があったので、参加することにしました。

今回は, 語学研修でしたので, ウダヤナ大学の教

授による英語の授業を受けました. 授業内容は、ほとんどが英会話で、1つのテーマに対して皆で英語によるディスカッションを行うというものでした. また、週に1回、現地の文

化体験として,バリ島の伝統的な踊りの体験を行いました.

留学は、語学を学べることはもちろんですが、現地の 文化に触れることができるのも魅力の1つです。バリ島 では、宗教上の正月にあたる日は、心を新たにするため に、外出が禁止されており、電気、火も使うことができ ません。今回の研修では、偶然にもその日が研修日と重 なり、つらかったですが貴重な体験ができました。

今回のような留学プログラムは今後も行われるので、 機会があれば参加したいと思います.









